

langenzersdorfer övp - nachrichten

LÖN Juli 2015

Den Menschen nahe!



Gemeinsam Ideen entwickeln und umsetzen

Liebe Langenzersdorferinnen! Liebe Langenzersdorfer!

„Gemeinsam Ideen entwickeln und umsetzen“! Die ÖVP-Langenzersdorf hat ihren politischen Grundsatz bei der Zukunftskonferenz bewiesen. Uns ist es wichtig, mit Ihnen gemeinsam die Zukunft unserer Gemeinde zu gestalten.

Der Bürgerbeteiligungsprozess, den ich vor drei Jahren ins Leben gerufen habe, wird fortgeführt. Wir planen die Verbindung der gemeindeeigenen Grundstücke im Ortskern rund um den Enzo-Platz, um den so entstandenen Raum sinnvoll zu nutzen.

Die vergangenen Diskussionen haben bewiesen, dass das Interesse an einem Ortsmittelpunkt, einem zentralen Ort der Begegnung und Kommunikation, in dem sich die Menschen wohl fühlen, sehr groß ist.

Wir haben daher für die Umsetzung unseres Planes in der Vergangenheit Grundstücke erworben, die für die künftige Gestaltung des Bereiches um den Enzo-Platz einen maßgeblichen Anteil haben werden.

Die Ideenfindung und Planung findet in mehreren Abschnitten statt. Durch die Einbindung der Bevölkerung in das Projekt ist gesichert, dass eine Vielzahl von Ideen, Vorschlägen und Diskussionsbeiträgen die Grundlage für eine Entscheidung im Sinne aller Langenzersdorferinnen und Langenzersdorfer darstellen wird.

Begleitet wird das Projekt von einem professionellen Architektenteam, das die Wünsche und Anregungen in

einem Anforderungskatalog sammelt. Danach folgt der Wettbewerb, zu dem alle Langenzersdorfer und Langenzersdorferinnen eingeladen sind, das Ergebnis zu bewerten.

Langenzersdorf hat eine Jahrhundertchance, weil abseits von der Bundesstraße durch eine hervorragende Planung ein Ort der Begegnung zum Greifen nahe ist. Die Gemeinderäte der ÖVP und ich werden alles tun, die Umsetzung dieses Zukunftsprojektes gemeinsam mit Ihrer Hilfe zu sichern.

Mir geht es vor allem darum, Sie, sehr geehrte Langenzersdorferinnen und Langenzersdorfer, so weit wie möglich an diesem Projekt zu beteiligen, Ihre Anregungen und Ideen ernst zu nehmen.

Für Ihre Mitarbeit und Hilfe möchte ich Ihnen schon heute danken.

Ich freue mich schon, Sie bei den auch heuer wieder stattfindenden Gesprächen „Wir vor Ort“ zu sehen, um mich für Ihre Anliegen einsetzen zu können.

Ich wünsche Ihnen einen erholsamen Urlaub, kommen sie und Ihre Familie wieder gut nach Hause.

Ihr Bürgermeister

Mag. Andreas Arbesser
ÖVP-Gemeindeparteibmann

övp-bezirkssommerfest.seechlacht



Das Organistionsteam: Peter König (2.v.li.), Barbara Schilling, Roswitha Lehner und Bernhard Rainer (1.v.re.) gemeinsam mit LA Hermann Haller (li.) und Bgm. Mag. Andreas Arbesser.



Super Wetter und das traumhafte Ambiente beim ÖVP-Bezirkssommerfest Ende Juni in der Seeschlacht sorgten für ausgezeichnete Stimmung bis spät in die Nacht.

Wirtschaftsbund Bonuspunkteaktion



Wirtschaftsbundobmann GR Bernhard Rainer freut sich über die vielen Langenzersdorfer Betriebe, die sich an der Bonuspunkteaktion beteiligen.

„Fahr nicht fort, konsumier im Ort!“ Unter diesem Motto gibt es nun vom Wirtschaftsbund Langenzersdorf eine Bonuspunktekarte mit dem Ziel, die Langenzersdorfer Wirtschaft zu stärken. Aufkleber sammeln und gewinnen. Und so geht's: Vollständig beklebte Bonuskarte im Geschäft ihrer Wahl oder im Bürgerservice abgeben. Die Verlosung der Gewinne findet 1x jährlich statt.

JVP Bezirk Korneuburg-neuer Obmann



Der 21jährige Langenzersdorfer Bernhard Dunkel (stehend 10. v. li) ist neuer Obmann der JVP im Bezirk Korneuburg.

Einstimmig wurde der neue Bezirksvorstand am 17.4.2015 gewählt. Der neue Obmann, Bernhard Dunkel aus Langenzersdorf, sagt zu der Wahl: „Ich sehe dieses Ergebnis nicht als Bestätigung, sondern als Aufforderung gute Arbeit zu leisten“.

övp-frauenstammtisch

3. September, 19:00 Uhr
Sommerausklang
Restaurant Rhodos

1. Oktober, 19:00 Uhr
Terrassenheuriger
Martin & Isabella Trimmel

5. November, 19:00 Uhr
Ganslessen
beim Top-Heurigen Laimer

3. Dezember, 19:00 Uhr
Advent-Kegeln
Chinarestaurant Jasmin

ÖVP-Frauen beim Bezirkssommerfest



(v.li.n.re.) Beate Müller, Gabriele Lendl, Elisabeth Waygand, Marianne Andre und Barbara Schilling unterstützten tatkräftig die Organisation des Bezirkssommerfestes. Kaffee, Kuchen und Frizzante fanden großen Anklang.

95. Geburtstag Albin Bartl



Man glaubt es kaum wenn man ihn auf seinem Fahrrad durch den Ort fahren sieht: Albin Bartl, Urgestein des ÖAAB Langenzersdorf, feierte vor kurzem seinen 95. Geburtstag. ÖAAB Obmann Vizebgmstr. Josef Waygand und GR Roswitha Lehner überbrachten die Glückwünsche des Bürgermeisters und überreichten in seinem Namen einen Geschenkkorb. Das Geburtstagskind trug einige seiner selbst verfassten, launigen Gedichte vor. Wir wünschen Albin noch viele Jahre in Gesundheit!

Seniorenbund

In einer familienfreundlichen Gemeinde haben natürlich ganz besonders die Senioren einen wichtigen Platz. Seit beinahe 30 Jahren ist Obmann Franz Bauer bemüht, mit seinen Helfern gesellige Zusammenkünfte zu organisieren. Dem Alleinsein kann man nur entgegenwirken, wenn man nach Berufsende Körper und Geist fit hält, Freundschaften schließt und alles das finden Sie im Seniorenbund. Jeden 1. Mittwoch monatlich ein Treffen, mehrere Tagesfahrten mit ausgesuchten ansprechenden Zielen und zweimal im Jahr eine mehrtägige Reise, um die Schönheiten Österreichs wiederzusehen oder neu kennenzulernen. Einen fröhlichen Sommer wünscht Obmann Franz Bauer (Tel. 0676 351 9922)

övp-seniorenbund

Mi, 5. August, 15:00 Uhr
Grillen vor der Vereinshalle

Straßenreferat

Umstellung LED Beleuchtung



Derzeit wird im gesamten Ortsgebiet die bestehende Neonbeleuchtung auf modernste LED Beleuchtungskörper umgestellt. Wir setzen damit ein wichtiges Zeichen für die Zukunft – uns ist Energiesparen ein Anliegen. Durch diese Maßnahmen senken wir den Strombedarf und auch die Wartungskosten nachhaltig! Die neuen Leuchten können schon im gerade fertiggestellten Straßenzug „Fichtengasse – Mitterweg“ besichtigt werden.

Sozialreferat

Erste Hilfe Kurs



Das Sozialreferat unter GGR. Bernhard Ebner organisierte einen weiteren Erste Hilfe Kurs. 24 TeilnehmerInnen schlossen erfolgreich diesen Kurs ab.

Rufhilfe-Gerät - Rotes Kreuz

Für Außenstehende wirkt es wie eine Armbanduhr. Die Rufhilfe bietet eine direkte Verbindung zum Roten Kreuz, durch Druck auf den Sender wird eine Verbindung zur Notrufzentrale hergestellt – so kann zu jeder Zeit Hilfe geholt werden, rund um die Uhr! Alle wichtigen Daten des Rufhilfe-Teilnehmers können im Notfall sofort abgerufen werden. Die Monatsmiete beträgt EUR 26,-. Inkludiert sind die jährliche Überprüfung, persönliche Fehlerbehebung, Fehleinsätze sowie die Hinterlegung der Schlüssel im Depot der Rot-Kreuz-Dienststelle Korneuburg. Es gibt keine Mindestvertragsdauer, die Rufhilfe kann auch nur während der Urlaubszeit genutzt werden.

Info: www.rufhilfe.at, T: 59 144 59051

Aus dem Familienreferat

Trinkbrunnen Volksschulgarten



„Der Garten der Volksschule wird aufgewertet“, freut sich GGR Peter König. Ein neuer Trinkbrunnen soll die Kinder dazu anleiten genug zu trinken, die Sitzarena soll den Unterricht unter freiem Himmel ermöglichen und die Spielgeräte sollen den Bewegungsdrang und die Kreativität der Kinder fördern.

Lebensbaum



Der erste Lebensbaum für alle im Jahr 2015 geborenen Kinder ist gepflanzt. Wir freuen uns auf den Lebensbaum 2016!

ferienspiel

Das Kulturreferat lädt alle Kinder zu den Ausflugsfahrten ein:
30. Juli, 9:00 Uhr
 Ausflugsfahrt Sommerrodelbahn
6. August, 9:00 Uhr
 Ausflugsfahrt Familiypark
13. August, 9:00 Uhr
 Ausflugsfahrt „Feiern wie die Kaiserkinder“



langenzersdorf.vpnoe.at



Wir
vor Ort

Sie
am Wort



Mag. Andreas Arbesser
Der Bürgermeister und sein Team vor Ort

Fr, 11. September 16:00-18:00 Uhr
Dirnelwiese / Matula Spielplatz

Sa, 12. September 10:00-12:00 Uhr
Spielplatz Anton Hanak Gasse

Fr, 18. September ab 16:00 Uhr
„A Fassl fürs Gassl“
*am Topolanski-Spielplatz,
Ecke Hohlfeldergasse/Jubiläumsgasse*